
 

 

 

 
 

1週間を振り返って（スタートラインより）  
 緊張の入学式から1週間が過ぎ、入学式での校長先生や弘太郎さんのお話を

意識して生活している人がたくさんいます。校長先生の見えない学力や時間

行動、清掃、思いやり、また弘太郎さんの勇気の力（挑戦）しようとている姿が

多く見られて、本当にうれしく思っています。また、生徒会入会式で先輩が話をしてくださ

ったフォーサイトを利用して見通しを持った生活を送ることにも意識している人もいます。来

週からいよいよ授業が始まったり、部活動の見学が始まったりします。中学校生活が本格的

になっても、この1週間の生活をやり抜いてみよう。  

生徒会入会式では、新しいファイルを頂

く代表として前に立ち、大きな声でお礼を

言うことができました。昨日の入学式の時

にはまだ『中学生』という実感がわかなかっ

たが、やっと中学生になったという自覚を

もてるようになった。    （唯斗さん） 

学級組織を決めて、さっそく自分から立

候補してなりたい委員になることができた

ので良かった。話し合うときも相手にしっ

かり伝わる声で発表できたので、これから

ももっと良くなるように続けたい。 

 （空良さん） 

桜の下でご飯を食べ、おいしくみんなで

春を楽しみました。学校に行くのが楽しい。 

（凪さん） 

初めての清掃だったが濡れタオルでシン

デレラ拭きをやり、きれいすることができ

た。            （桃杏さん） 

ぼくは評議員に自信をもって立候補しま

した。ここでぼくはさっそく自信をもって

チャレンジできたなと思いました。 

   （細矢陸斗さん） 

話を聞く時は、目だけで聞くのではなく、

耳と目と心で聴くことができたので、これ

を続けるように意識していきます。 

（哉太さん） 

お昼は、ABC学年で桜の下で弁当を食べ

たのが、なかなかできないことだったので

とても楽しかったです。   （花南さん） 

授業の前や帰りの会の時など委員や先生

から言われる前に行動して、呼びかけたい

です。           （芽生さん） 

今日は、自分から何をすればいいのかを

考えて行動してみんなと行動することがで

きた。自分で判断してどうすればいいのか

を決めて一日を過ごすことができたのでよ

かったと思いました。自分から挑戦してや

りたいことに手を上げて選ぶことができた

ので良かった。       （珠生さん） 

今日は、帰りの会で話していたクラスの

課題にある周りを見て今するべき事を考え

て、行動するという事を当たり前にするた

めに意識しようと思った。「ちりも積もれば

山となる」ということわざのように今日の

少しの進歩を積み重ねて、卒業までには立

派な三年になりたいと思った。（咲希さん） 

これからの生活では、「見通し」「行動す

る」「振り返り」「見えない学力」を頭に入れ

て生活していきたいです。  （玲愛さん） 

今日は委員会を決めて、僕は給食委員と

して、給食に関する仕事を積極的に行いた

いです。           （颯さん） 

学級組織のときは、やりたい委員を自分

から勇気をもってみんなに伝えることがで

きた。          （弘太郎さん） 

桜の下で弁当を食べ、写真を撮り仲がよ

り深まったと思います。 

       （楓芽さん） 
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